

Neues aus dem Labor

Sehr geehrter Einsender!

Um Ihnen weiterhin einen möglichst praxisnahen Anforderungsschein zur Verfügung stellen zu können, haben wir einen Verbesserungsvorschlag von Ihrer Seite bei der Neuauflage des Scheins für Endokrinologische Funktionsteste berücksichtigt.

Es können nun auch für den Clonidin-Test die Metanephrine/Normetanephrine angestrichen werden.

Selbstverständlich können Sie die „alten“ Scheine noch aufbrauchen. Ab sofort liefern wir jedoch nur noch die neue Auflage.

Weiterhin nehmen wir gerne Ihre Anregungen entgegen, um die Scheine weiter zu optimieren und Ihnen den Umgang damit zu erleichtern.

Mit freundlichen Grüßen,